
 

 

NEI GIORNI SCORSI ABBIAMO FATTO TANTI ESERCIZI SUGLI ARTICOLI. 

CERCHIAMO ORA DI CAPIRE BENE COSA SONO. 

 

 

 

 

 

 

 

ARTICOLI DETERMINATIVI 

OSSERVA GLI ESEMPI 

IL   NONNO  LEGGE IL GIORNALE 

 

ARTI    

 

                    LA  GIRAFFA  MANGIA  LE FOGLIE 

 

 

 

 

GLI  OCCHIALI SONO NUOVI 

 

 

 

GLI ARTICOLI SONO PAROLE CHE SI TROVANO SEMPRE DAVANTI AI NOMI DI 

PERSONA, DÌ ANIMALE O DÌ COSA. POSSONO ESSERE DI DUE TIPI: 

DETERMINATIVI E INDETERMINATIVI. 

SONO DUE PAROLE DIFFICILI  E IL PROSSIMO ANNO CAPIREMO MEGLIO IL LORO 

SIGNIFICATO. 

RICORDA ! 

ARTICOLO NOME DI PERSONA 

NOME DI ANIMALE ARTICOLO 

ARTICOLO NOME DI COSA 



 

GLI ARTICOLI DETERMINATIVI SONO: 

SINGOLARE (uno) PLURALE (tanti) 

IL / 

LO / 

LA / 

/ I 

/ GLI 

/ LE 

 

esempio: 

Il bambino, lo struzzo, la casa, i nonni, gli sci, le mani.... 

 

LEGGI QUESTI ARTICOLI SEGUITI DAI NOMI E SOTTOLINEA QUELLI 

CHE PER TE HANNO UN SUONO STRANO. 

Il cane, la erba, gli gnocchi, lo orso, lo asino, il prato, la ape. 

 

Gli articoli e i nomi che hai letto, sono in realtà tutti giusti ma sai perché alcuni 

suonano un po’ male? 

SE OSSERVI BENE, GLI ARTICOLI CHE HAI SOTTOLINEATO FINISCONO 

TUTTI PER VOCALE E ACCOMPAGNANO NOMI CHE COMINCIANO CON 

UNA VOCALE. 

LA  ERBA           LO   ORSO         LO   ASINO         LA  APE 

 

 

 

 

 

 

 

VOCALI VOCALI VOCALI VOCALI 

DAVANTI AI NOMI CHE INIZIANO CON  VOCALE (A, E, I, O, U) GLI ARTICOLI 

LA E LO PERDONO LA VOCALE.  AL SUO POSTO BISOGNA METTERE 

QUESTO SEGNO :  ‘   CHE SI CHIAMA “APOSTROFO” 

es: L’ERBA (non La erba), L’ORSO (non lo orso) L’ASINO (non lo asino) L’APE (non la ape) 

RICORDA ! 



GLI ARTICOLI INDETERMINATIVI SONO: 

SINGOLARE (uno) PLURALE (tanti) 

UN / 

UNO / 

UNA / 

 

Come avrai visto, esistono solo articoli indeterminativi SINGOLARI 

Il prossimo anno capirai meglio quando è meglio usare questi tipi di articolo 

ma ora osserva questi esempi: 

UN THE ALLA MENTA PER FAVORE 

 

 

 

UNA SIGNORA BALLA 

 

 

 

UNO STRUZZO CORRE FELICE  

                                                  

 

 

 

 

 

esempio:  

UNA SCARPA,  UNA AQUILA  perde la vocale a e al suo posto si mette l’apostrofo UN’AQUILA 

 

ARTICOLO 

ARTICOLO 

ARTICOLO NOME DI COSA 

NOME DI PERSONA 

NOME DI ANIMALE 

ATTENZIONE: L’ARTICOLO INDETERMINATIVO UNA  DAVANTI A NOMI  

FEMMINILI  CHE COMINCIANO PER VOCALE PERDE LA A E DIVENTA UN’ CON 

L’APOSTROFO. 

es. UNA SCARPA, UNA A
 
QUILA diventa UN’AQUILA 

CONSONANTE VOCALE 



                                                                                                                                          



 


